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CÂMARA MUNICIPAL DE CANGUÇU 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 

 

                                                             ATA Nº 03 /2015-AP 

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA REALIZADA PARA AVALIAÇÃO DAS METAS FISCAIS DO 

PRIMEIRO QUADRIMESTRE DE 2015. 

 

 

No dia vinte e nove (29) do mês de maio do ano de dois mil e quinze, às 9h no Plenário da Câmara 

Municipal de Vereadores, foi aberta a presente audiência pública, para avaliação das metas fiscais do  

primeiro quadrimestre de 2015. A presente audiência foi presidida  pelo Vereador Arion Luis Borges 

Braga, Membro da Comissão de Finanças, Economia, Orçamento, Planejamento, Fiscalização e Controle.  

Ao iniciar a presente audiência o Presidente deu ciência das razões da mesma, sendo em decorrência à 

solicitação contida no ofício nº 052/2015/GP-SMA do Prefeito Municipal,  tendo sido aprovada pelo 

Plenário. Informou que a Câmara Municipal emitiu Edital nº 003/15 – AP, bem como foi divulgado 

convite nos meios de comunicação para que a comunidade se fizesse presente, conforme cópia do convite 

que de igual forma ao Edital integram a presente ata. O Vereador Arion agradeceu a presença da 

Secretária Municipal da Fazenda, Sra. Kátia Cristina Mussi Deniz, e da contadora da Prefeitura Municipal 

Sra. Josiane Joanol Garcia.  O Vereador Arion questionou sobre o pagamento da metade do 13º salário ao 

funcionalismo municipal sendo informado pela Secretária de que o pagamento seria efetuado no dia 10 de 

junho com tranquilidade, dizendo que o problema maior estava na questão dos recursos livres que são 

imprevisíveis e também pelo fato de que os governos federal e estadual estariam anunciando cortes nos 

recursos para os municípios. Vereador Arion disse que pelo que via no relatório o limite com pessoal 

estava próximo e que por certo com o pagamento do 13º seria ultrapassado. A Secretária informou que o 

cálculo dos gastos com pessoal é feito baseado nos últimos doze meses o que poderá ser ultrapassado com 

o pagamento do 13º salário dos funcionários devendo voltar ao normal a seguir. Vereador Arion 

perguntou também se havia algum atraso no pagamento dos prestadores de serviços do transporte escolar. 

Foi respondido pela Secretária que o pagamento estava em dia.  Em face da inexistência de 

questionamentos, o  Vereador Arion Braga agradeceu a atenção dos representantes  do Executivo  e 

declarou encerrada a presente audiência pública, sendo que a relação dos presentes consta de livro próprio 

na página 18 (dezoito), e eu Maribel Rios – Oficial Legislativa lavrei a presente ata que será assinada pelo 

Representante da Comissão de Financas.////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

 

 

                                                   

 

                                                   Vereador Arion Luis Borgs Braga 

                                                            Comissão de Finanças 

        

 

 


